

Требования к оформлению публикаций

В журнале публикуются научные статьи по результатам экспериментальных исследований, а также обзоры литературы по фундаментальным и прикладным вопросам ветеринарной санитарии, гигиены и экологии.

Статьи по экспериментальным материалам должны включать:

название статьи; фамилию, имя и отчество автора(ов); название учреждения(й); контактные телефоны или адрес электронной почты; резюме на русском языке; ключевые слова; введение; материалы и методы; результаты и обсуждение; выводы (заключение); список литературы; резюме на английском языке; ключевые слова на английском языке.

Обзорные статьи, статьи теоретического и концептуального характера должны включать:

название статьи; фамилию, имя и отчество автора(ов); название учреждения(й); контактные телефоны или адрес электронной почты; резюме на русском языке; ключевые слова; введение; разделы по обсуждаемым вопросам; выводы; список литературы; резюме на английском языке; ключевые слова на английском языке.

Статьи представляют на русском языке на белой бумаге формата А4 в печатном (1 экз.) и электронном виде (на дискете 3,5 дюйма или компакт-диске) в редакторе Word 98 и выше, объемом не более 10 страниц, включая таблицы, схемы, рисунки и список литературы; шрифт Times New Roman, размер 14, интервал 1,5; с полями: левое – 3 см, правое – 2 см, верхнее и нижнее – 2 см, абзац 5 знаков. Страницы должны быть пронумерованы сверху по центру. Объем обзорных статей не должен превышать 14 стр.

Таблицы должны включать обобщенные и статистически обработанные материалы.

При обработке экспериментального материала используют международную систему единиц (СИ). При написании числовых значений десятичные доли отделяют от целого числа запятой (не точкой).

Каждая таблица должна быть снабжена заголовком и вставлена в текст сразу после абзаца с первой ссылкой на нее.

Число графического материала (схемы, рисунки) не должны превышать 5 единиц. Приведенные в них данные не должны повторять материалы таблиц. Каждый рисунок должен иметь подпись и вставлен в текст после ссылки на него.

Сокращенное написание слов, названий допускается только после предварительного полного написания.

Библиографические ссылки в тексте статьи даются в квадратных скобках в соответствии с нумерацией в списке литературы.

В списке литературы в алфавитном порядке должны быть перечислены фамилии и инициалы сначала отечественных авторов, затем зарубежных, далее дано название статьи, наименование издания, указаны место и год издания, номер тома, выпуска, а также число страниц (от и до).

Если авторов не более четырех, они упоминаются все, при большем числе авторов перечисляют первые три, далее пишут «и др.».

Статья должна быть подписана всеми авторами, на первой странице иметь визу руководителя учреждения «В печать».

Статью на бумажном носителе (1 экз.), дискету или компакт-диск в сопровождении официального направления учреждения, в котором выполнена данная работа, а также письменное согласие авторов на переиздание (копирование, в том числе путем создания электронной копии) их статьи в «РУНЭБ» направляют в редакцию журнала нарочным или почтой.

Статьи, направленные по электронной почте или оформленные не по правилам, не рассматриваются.

Все статьи, поступившие в редакцию, подлежат рецензированию. Присланные рукописи обратно не возвращаются.

Статьи следует направлять по адресу: 123022, Москва, Звенигородское шоссе, дом 5, ФГБНУ «ВНИИВСГЭ», редакция «Российского журнала «Проблемы ветеринарной санитарии, гигиены и экологии».

Справки по телефонам: 499-256-04-88; 499-670-73-17

Journal publishes high quality articles based on the results of the experimental studies as well as the review articles on the fundamental investigation and applied problems of veterinary sanitation, hygiene and ecology.

To publish the article authors must submit to Editorial Board the following information:

title of an article, family of author(s), name and patronymic (if possible) of author(s), full name of institution(s), tel.address or e-mail address, abstract (in Russian and English), key words (in Russian and English), Introduction, Materials and Methods, Results and Discussion, Conclusion, Acknowledgements, References.

Structure of publications on theoretical and conceptual types is as follows:

title of an article, family of author(s), name and patronymic (if possible) of author(s), full name of institution(s), tel.address or e-mail address, abstract (in Russian and English), key words (in Russian and English), Introduction, Sections on the problems to be discussed, Conclusion, References.

The articles are to be typed on white A-4 format paper (one copy) and e-mailed (3,5 inches diskette or CD), in 98 Word format, the text is to be no more than 10 pages including the tables, figures and references; 14 type Times New Roman Cyr at 1.5 Space with margins at least of 3 (three) cm (left), 2 (two) cm (right), 2 (two) cm (upper and lower), 5 marks indentation. They are to be numerated by centre. The volume of review articles is to be no more than 14 pages.

References in article's text are presented in square brackets according to numeration in references. Only published materials or material that has been accepted for publication and is in press should be listed in the Reference section. In the case of «in press» articles, a copy of letter of acceptance should accompany the manuscript.

References should be arranged according to alphabet (firstly – home sources, then – foreign those) followed by a title of paper, name of edition, site and year, number of volume, edition as well as a number of pages (from-to).

An article is to signed by all the authors with institution chief manager's visa (For Publication) on the first page. Copyright rests with author(s).

All the articles presented to Editorial Board are undergo blind peer review. The acceptance and a possibility of publication of a manuscript are based solely on scientific merit as determined by stringent peer review. Submitted manuscripts are not returned.

All the articles should be directed to 123022, Zvenigorodskoye shosse, bld. 5, Moscow, Russia, FGBNU VNIIVSGE (State Scientific Institution All-Russian Research Institute for Veterinary Sanitation, Hygiene and Ecology). Editorial Office of Russian Journal «Problems on Veterinary Sanitation, Hygiene and Ecology». Tel. +7(499) 2560488, +7(499) 2440805.